

résidences immobilier

Situé dans un quartier très prisé du 15? Arrondissement, à proximité des commerces, des transports et des services. Niché au 10? Étage d'un immeuble avec ascenseur et gardien, il offre un cadre de vie à la fois pratique, éLégant et typiquement parisien. Dès l'entré, vous serez charmé par l'ambiance chaleureuse et lumineuse de ce logement soigneusement aménagé. Le séjour s'ouvre sur une grande terrasse filante, Véritable pièce à vivre en extérieur. Offrant une vue panoramique Dégagé, elle Dévoile un panorama unique sur les toits de paris avec la tour eiffel en toile de fond, idéale pour des ...

Located in a very popular area of the 15th arrondissement, close to shops, transport and services. Nestled on the 10th floor of a building with elevator and caretaker, it offers a living environment that is both practical, elegant and typically parisian. As soon as you enter, you will be charmed by the warm and bright atmosphere of this carefully furnished accommodation. The living room opens onto a large terrace, a real outdoor living room. Offering a clear panoramic view, it reveals a unique panorama of the rooftops of paris with the eiffel tower in the background, ideal for moments of ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





